

**Bekundung des Senats zur Heinrich-Heine-Gastprofessur  
von Dr. h.c. mult. Charlotte Knobloch**

Der Senat der HHU ist hochofrend, dass es der Rektorin gelungen ist, Frau Dr. h.c. mult. Charlotte Knobloch als Heinrich-Heine-Gastprofessorin für das akademische Jahr 2024/25 zu gewinnen. Gerade vor dem Hintergrund der aktuellen Herausforderungen wird sie vom Senat mit besonderer Herzlichkeit begrüßt.

Der Senat möchte damit die Bedeutung eines offenen Austauschs unterstreichen, der sich sowohl gegen Antisemitismus, als auch für Verständigung, Respekt und ein friedliches Zusammenleben zwischen allen kulturellen Identitäten und Weltanschauungen einsetzt. Es ist heute wichtiger denn je, die Türen des Dialogs weit zu öffnen und gemeinsam für eine Welt ohne Diskriminierung, Gewalt und Ausgrenzung einzutreten.